



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
agosto 23, 2024 @ 4:35 pm

Trabajadores del Poder Judicial amplían su plantón al Congreso

Evalúan acudir a Palacio Nacional o a la casa de transición de Sheinbaum, dice José Julio Sánchez, secretario de juzgado de distrito en materia laboral.



La base trabajadora del Poder Judicial extenderá este viernes al Congreso el plantón contra la reforma que impulsa el Gobierno para elegir a los juzgadores por voto popular, para así exigir un diálogo en vísperas de la discusión de la iniciativa en los próximos días.

Tras tres días de paro y cinco días de plantón en la sede del Poder Judicial en San Lázaro, el secretario de tribunal Alejandro Lozano señaló a EFE que el objetivo de la concentración en el Legislativo es evitar que se apruebe de la reforma sin su conocimiento, lo que se conoce como “madruguete”.

Sobre la propuesta de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, de suspender su salario mientras se mantienen en paro, Lozano defendió su derecho constitucional a la manifestación y aclaró que su “patrón” es el Consejo de la Judicatura Federal, no la Secretaría de Hacienda del Gobierno.

[Trabajadores del Poder Judicial amplían su plantón al Congreso \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)